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会  議  録  

 

会議の名称 令和６年度第３回行田市子ども未来審議会 

開催日時 
令和７年１月２０日（月） 

開会：午後２時００分 閉会：午後３時０５分 

開催場所 行田市役所３階 ３０５Ａ会議室 

出席者（委員） 

氏 名  

根岸陵、押田葵、新井啓介、松田純子、大竹洋平、鴨田和彦、 

松村健一、田口恵利子、大木葉子、入口早栄子、五味綾子、 

欠席者（委員） 

氏 名  
新井康祐、桑原宏安、橋上威 

事務局 

（健康福祉部長）上村浩代、（子ども未来課長）前島伸行、 

（健康福祉部副参事）田中義久、（子ども未来課主幹）馬橋央承 

（委託業者）株式会社ライフパシフィックデザイン大窪一輝 

会議内容 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  題 

（１）行田市こども計画素案について 

（２）こどもの居場所づくり推進方針について 

（３）その他 

４ 閉  会 

会議資料 

次第 

資料１ 第２回審議会の意見概要 

資料２ 埼玉県計画との比較 

資料３ 行田市こども計画素案 

資料４ 栗原宣幸こどもの居場所基金活用方針（案） 

資料５ 今後のスケジュールについて 

その他必要事項 傍聴人 ２人 

会 議 録 の 確 定 

確定年月日 主宰者記名 

令和 ７年 ４月２４日 松 田 純 子  
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発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

 

 

 

 

 

 

松田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松田会長 

 

 

 

 

 

松田会長 

 

 

事務局 

 

松田会長 

 

 

松田会長 

 

 

事務局 

 

松田会長 

 

 

大竹委員 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ【松田会長】 

 

３ 議題【議事進行 松田会長】 

 

それでは、議長の職を務めさせて頂きます。会議が円滑に進行できますよ

う、ご協力をよろしくお願いいたします。 

議題に入る前に、ご報告させて頂きます。本日の会議内容につきましては、

ボイスレコーダーで録音したうえで、正確に会議録を作成させて頂きます。 

次に会議の公開についてお諮りいたします。本日の審議会で取り扱う案件に

つきましては、個人情報は含まれておりません。従って、基本的に会議は公開

することでよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、当審議会の会議については、公開とさせていただきます。なお、

会議録につきましては私が内容を確認した上で、市のホームページに公開させ

て頂きますので、ご了承のほどよろしくお願いいたします。本日は傍聴人の方

が来られておりますので、傍聴人の方に入室して頂きます。 

これより議事に入りたいと思います。 

 

 議題（１）行田市こども計画素案について事務局の説明をお願いいたしま

す。 

 

【議題（１）行田市こども計画素案について（資料１～３）の説明】 

 

今の事務局の説明で何かご質問がありますか。よろしいでしょうか。では次

に進めさせていただきます。 

 

 議題（２）こどもの居場所づくり推進方針について事務局の説明をお願いい

たします。 

 

【議題（２）こどもの居場所づくり推進方針について（資料４）の説明】 

 

 今の説明に対しまして、何かご質問やご意見がありましたらお願いいたしま

す。 

 

 まず、行田市こども計画の素案について、内容が改善されていて素晴らしい

と思いました。 

 次に、こどもの居場所の多世代型こども食堂事業の回数についてですが、毎

月１回以上というのは少ないと感じますが、これは専門で行っているのではな

く別の事業として実施しているから少ないのですか。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

大竹委員 

 

事務局 

 

 

 

大竹委員 

 

事務局 

 

大竹委員 

 

入口委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

松田会長 

 

松村委員 

 

 

事務局 

 多世代型こども食堂事業につきましては、民間のボランティア団体が実施し

ており、それに対して市が支援するという形をとっております。そのため団体

によっては、週に２～３回行っているところもありますし、月に１回行ってい

るところもございます。ただ、一定数以上実施していただきたいとの考えか

ら、最低でも月に１回実施ということで、それに対して支援をしていこうと考

えているものでございます。 

 

 これは、小学校や中学校からお知らせのようなものが出るのですか。 

 

 現状は、各民間団体が周知をしており、今後は、市においても周知に協力し

ていきたいと考えております。なお、小学校に対してはチラシを配っておりま

す。 

 

 では、こども達は知っているということですか。 

 

 はい。 

 

 わかりました。ありがとうございます。 

 

 行田こども居場所ネットワークが１周年を迎え、昨日イベントがあり、私は

そこに参加してきました。市議会の町田議長や市議会議員の方々も招かれイベ

ントに参加していました。また、ネットワークに加盟しているこども食堂をさ

れている団体の多くの方が集まっていました。 

 そこに来られた方たちは、ラインでの情報や、インターネットで検索して来

られていましたが、親が連れて来たくても連れて来られない方など、様々な状

況があるのではないかなと思いました。その他の参加者として、放課後デイサ

ービスを実施している団体の方がこどもを連れて参加していました。 

 イベント実施に際しては周知が今後の課題だと言っておりました。こども食

堂を実施している方達は、皆さんボランティアですが多くの方が気軽に来られ

る場を提供したいと言っていました。資料に団体へのヒアリングの事が記載さ

れていますが、団体の皆さんは活動費が少ないので、周知方法が問題点だと思

います。 

 イベントに来られる方は、いつも同じメンバーですので、それ以外の方への

周知を皆さんと考えていけたらと思います。 

 

 イベントの周知など、来られないこども達への周知方法は課題だと考えてお

ります。今後は、市も何らかの形で周知への協力を検討していければと考えて

おります。宜しくお願いいたします。 

 

 他にご意見ありましたら、お願いいたします。 

 

 資料４の小学校５年生から中学校２年生のアンケートは今後も、例えば来年

度なども実施する予定はありますか。 

 

 今回のアンケートにつきましては「こども計画」を作るうえで実施させてい
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松村委員 

 

 

 

松田会長 

 

事務局 

 

 

松田会長 

 

根岸委員 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

松田会長 

 

大木委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

大木委員 

 

事務局 

 

入江委員 

 

 

 

ただいたアンケートでございますので、現在のところ予定はございません。 

 

 先ほど副会長から話があったイベントの周知の関係ですが、イベント開催情

報などは、何から情報を得ているのかをアンケートで聞ければと思い、予定が

あればそこで聞けるいい機会だと思いました。 

 

 事務局いかがですか。 

 

 現時点では予定はありませんが、必要な時にはまた別の方法、例えばこども

食堂に来ている方にアンケートを実施するなど、検討できると思います。 

 

 他に質問はございますか。 

 

 こども計画の素案ですが、令和７年度以降の目標として１２小学校区ごとに

１か所以上、居場所を設置するという目標がありました。 

 また、基金活用方針では、居場所はこども食堂以外も居場所として取り扱う

との説明がありました。例えば、こども食堂の場合、設置した時などに補助金

が出るとのことでしたが、居場所やその実施団体を増やさなければと思いま

す。それに対してどのような周知や、また団体を増やすため施策をお伺いした

いです。 

 

 補助金の周知の方法につきましては、今後検討させていただきますが、まず

は行田こども居場所ネットワークに対しての周知をするのと同時に、市報やホ

ームページなどを活用してアピールしていきたいと思います。 

 

 他に質問はございますか。 

 

 １２小学校区のうち空白地域は、東小、泉小、埼玉小ということですが、そ

の空白地域についてもう少し具体的に教えてください。 

 人数が多い学校区でもこども食堂が１箇所あれば空白地域になっていないの

かを教えてください。 

 

 資料４の４ページの４行目に記載がありますが、令和６年３月３１日現在で

すが市内には１２小学校区のうちに９小学校区に１７か所のこども食堂やフー

ドパントリー等の居場所があり、それをもとに空白地域を設定しましたが、そ

の学校区に１か所以上あれば空白地域でないとしています。 

 

 学校のこどもの人数は関係ないのですね。 

 

 はい。関係ないです。 

 

 昨日イベントの時に団体の方と話をしましたが、団体によっては拠点を持っ

ている所と持っていない所があるようです。 

 拠点がありそこで開催している団体と、公民館などを借りて開催する団体も

あります。拠点があれば、その場所ですが、拠点がない団体の空白地域の設定
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事務局 

 

 

 

 

 

五味委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

五味委員 

 

事務局 

 

五味委員 

 

事務局 

 

 

 

 

松田会長 

 

 

 

 

入江委員 

 

事務局 

 

 

 

 

入江委員 

 

 

事務局 

 

 

はどうなっているのかお伺いします。 

 

 令和６年３月３１日現在、県で調査した居場所の開催場所の名簿があり、そ

れに基づいて市の小学校区の地図に落としています。 

 基本的には開催場所で地図に落としています。ＶＩＶＡぎょうだで開催して

いる団体は、そこが拠点ではないですが、その場所に居場所があるとしていま

す。 

 

 現在１２小学校区の９学校区に１７か所ということは、３学校区は全く何も

ないという状況ですか。 

 

資料４の３ページの下の方ですが東小学校と泉小学校と埼玉小学校の記載が

ありますが、この小学校区に関しては現在こどもの居場所が何もない空白地帯

となっております。市としても早く居場所を作っていただきたいので、空白地

域には、上乗せの支援を考えております。 

 

 ではそこがこれからの課題で重要ポイントということですね。 

 

 その通りです。 

 

 分かりました。ありがとうございます。 

 

 市として考えると空白地帯には早く作っていただきたいという思いで新規設

立準備支援を入れました。それにより、民間団体が、居場所を実施する際の場

所の選定時に、そこを優先的に選定いただければ市としてもありがたいと思っ

ております。 

 

 私は保育園の園長をしておりますが、ある団体さんから月に１回こども食堂

のチラシを配ってくださいということで配っております。始める時に知り合い

の方から「配ってもらえますか」という依頼があり、配っております。 

 他に何かご意見がありますか。 

 

周知の関係ですが、市報に載せていただくことは可能ですか。 

 

確かに、こどもの居場所の開催状況を知らないとお子さんたちがそこに来ら

れないということは、先ほど副会長から話があったように課題であると思いま

す。市としてもこどもの居場所に必要な人に来ていただきたいと思いますの

で、周知方法を今後検討していければと思います。 

 

市にはラインやインスタグラムといったＳＮＳもあると思いますが利用でき

ますか。 

 

市の周知ツールについては様々な制限があり、現状は難しいところもありま

すので、今後周知方法の検討をしていきたいと思います。 

 



 6 

松田会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

松村委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

松田会長 

 

 

 

 

事務局 

 

松田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１つお伺いしたいのですが、こども食堂の拠点を持っている団体は繋がって

いると思いますが、他の方たちを含めたネットワークというのはできているの

でしょうか。 

 

現在市内には「行田こども居場所ネットワーク」という「こども食堂」など

を統括している団体がありまして、今は確か１０団体がそのネットワークに参

画しております。代表の方と話をすることがありますが、今後増やしていきた

いという意見をいただいており、今後は増えていくものと思っています。 

その統括団体がありますので、関係団体と連絡調整ができる体制になってお

ります。 

 

そのネットワークに関連してですが、その統括団体が法人格を持っていたほ

うが支援しやすいということはありますか。 

 

行田こども居場所ネットワークは、団体としても法人格を持っていた方がい

いと思っているようです。ですから、今後はその方向に進んで行くのではない

かと思っております。市としても契約などをする際には法人格を持っていた方

がよりいいと思いますが、団体が考えることですので、こちらからは何とも言

えないです。 

 

ありがとうございました。他に何かありましたらお願いいたします。 

それでは次に進めさせていただきます。 

議題３、その他、今後のスケジュールについて事務局の説明をお願いいたし

ます。 

 

【議題（３）その他の今後のスケジュールについて（資料５）の説明】 

 

何かご意見、ご要望がありましたら発言をお願いいたします。よろしいでし

ょうか。 

それでは以上を持ちまして子ども未来審議の議事は全て終了とさせて頂きま

す。議事の円滑な進行にご協力頂き、誠にありがとうございました。 

これをもちまして、議長の任を解かせて頂きます。ご協力どうもありがとう

ございました。 

 

４ 閉会 

 

 

 


